
a intégré l’ESCP Europe

L’organisation : maître-mot de la prépa !

 Je m’appelle Laure-Anne Schmisser et j’ai été 
élève en prépa ECS à Fabert entre 2008 et 2010. Je 
viens d’intégrer l’ESCP Europe.

 Avec un peu de recul, je ne regrette pas ce choix. 
En effet, même s’il l’on ne peut nier la charge très 
importante de travail, la lourdeur des horaires et la 
difficulté des travaux demandés, cette prépa est un 
véritable tremplin vers les Grandes Ecoles. 
 Nous sommes préparés  pendant 2 ans aux 
concours par des professeurs impliqués et sûrement 
bien plus disponibles que ceux des grandes 
« usines » à prépa parisiennes. 

 Le plus difficile consiste à s’adapter à la prépa en 
début de 1ère année et à trouver son rythme de 
travail. Ensuite, il « suffit » de le conserver et de rester 
motivé. En ce qui me concerne, j’ai assez rapidement 
pris ce rythme et appris à gérer mon emploi du temps. 
 
 Pour moi, organisation est le maître-mot de la 
prépa. Elle m’a permis de me réserver des moments 
de détente pour faire du sport (indispensable pour 
s’oxygéner les  neurones) ou passer des moments en 
famille. 
Bon courage à vous !

En 2010, Laure-Anne SCHMISSER

Retrouvez d’autres 
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www.lycee-fabert.com
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